



# Moosbacher Pfahl

Der Pfahl gehört zu den beeindruckendsten Naturerscheinungen Bayerns. Neben seiner geologischen Bedeutung hat der Pfahl auch eine wichtige Funktion als Lebensraum seltener, wärme- und trockenheitsliebender, an nährstoffarme Standorte angepaßter Tier- und Pflanzenarten.

Die Quarzfelsen bei Moosbach wurden bereits 1939 unter Naturschutz gestellt, um sie vor dem drohenden Abbau zu retten. Das Naturschutzgebiet hat eine Größe von 12 Hektar.

Das Schutzgebiet bedarf auch Ihres Schutzes! Bitte nehmen Sie Rücksicht!



Bleiben Sie auf den Wegen



Klettern Sie nicht in den Felsen



Schützen Sie die Pflanzen



Beunruhigen Sie keine Tiere



Werfen Sie keine Abfälle weg



Bild Nr. 106, Bildflug Nr. 97 106/0 Bayerisches Landesvermessungsamt, Landesluftbildarchiv